



3月園だより

令和7年2月25日発行 ピッコロ保育園

第67号



陽気と寒気が折り合いながら少しずつ春になって行くのが感じられる今日この頃ですが皆様体調など崩されていませんか。

早いもので今年度も残りひと月になりました。

今年は、3名の2歳児が巣立っていきます。園で過ごした時間はそれぞれですが、ここで出会ったお友だちや経験したことがすべて子どもたちの栄養になり、いつか豊かな実を結んでくれることと信じています。

就学前に入園する園には幼稚園、保育園、認定こども園の3つのカテゴリーがありますがすべてのカテゴリーで同じように言われていることが、『子どもは遊びが学び』ということです。興味関心を持った遊びをする中で色々な思いを膨らませ試行錯誤しながら遊びに没頭することが多くの学びと経験をもたらします。

そのように遊ぶ姿の根底には保護者や周りの大人に見守られているという安心感をもたらすアタッチメントが育っていることが欠かせません。当園が最も重要視しているアタッチメントの形成を基礎に子どもたちのたくさんの夢が花開いていくことを切に願っております。

保護者の皆様に、行事や毎日の健康管理等たくさんのご協力とご理解をいただきまして1年を終えることが出来ました。

職員一同心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

3月生まれのおともだち



〇〇 〇〇ちゃん 2歳



〇〇 〇〇ちゃん 2歳



〇〇 〇〇くん 1歳



3月の行事予定

日時	内容
3日(月)	ひな祭り会
5日(水)	参観日①
6日(木)	避難訓練
11日(火)	身体測定
12日(水)	参観日②
19日(水)	誕生会
26日(水)	お別れ会

今年度も残り1ヶ月となりました。
3月はたくさんの行事を予定しております。
全てが良い思い出になるよう、体調に気をつけて元気に過ごしましょう。
参観日の詳細は後日配布致します。